

# Crecimiento y aplicación de la ley, las principales preocupaciones de Fitch sobre México

[GABRIELA JIMÉNEZ](#) - 11:05 - 9/06/2016

[0 comentarios](#)

## La aplicación de las leyes y su impacto en el día a día de la población y en la economía es un factor que podría modificar la opinión de la calificadora sobre México

El crecimiento y el fortalecimiento del marco institucional entendido como la aplicación de la ley, son las dos principales preocupaciones que tiene la agencia calificadora Fitch Ratings sobre México, señaló su director general, Antonio López.

Para la calificadora, si bien hay elementos muy positivos sobre el desempeño general de la economía mexicana, como el compromiso del gobierno federal con el objetivo de déficit cero para el año 2017, la reducción de la dependencia de los ingresos petroleros, o la promulgación de la Ley de Disciplina Financiera para los Estados y Municipios de la República, la aplicación y la ejecución de las leyes sigue siendo "**una asignatura pendiente**" para el gobierno mexicano.

López señaló que el tema de la corrupción ni siquiera está cuantificado en costo económico por parte del Estado, y mientras no sea posible observar el impacto tanto de la corrupción como de las leyes creadas para combatirla en "**impactos** cuantificados y beneficios medibles", no cambiará la opinión de Fitch, expresada con una calificación BBB+, sobre la economía mexicana.

Otro factor de preocupación, dijo López, es el endeudamiento del gobierno federal, que actualmente alcanza el 48% del PIB, un crecimiento de casi 15 puntos desde el inicio de la actual administración. No obstante, explicó que Fitch ha tomado nota del compromiso del gobierno federal con la reducción del déficit y aseguró que "se sienten cómodos" con las medidas que está tomando al respecto.

La calificación de BBB+ con perspectiva estable que ostenta actualmente la economía mexicana es, en opinión del directivo, "**una belleza**", tomando en consideración el escenario internacional de alta volatilidad, en el que los principales riesgos externos a corto plazo para el país son el resultado del referendo británico sobre la salida de la comunidad europea (Brexit) del próximo 23 de junio, la desaceleración china, y la debilidad de la economía estadounidense y japonesa.